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perché ha molte risorse minerarie, ha molta acqua, il popolo albanese è
un popolo forte con passato guerriero. Tutti i popoli forti con passato
guerriero sono capaci di diventare ricchi perché sanno soffrire e sanno
conquistare ciò che vogliono conquistare. Abbiamo l’esempio dei
tedeschi, degli svizzeri…

Qualche anno fa sono entrato fra i primi occidentali, appena l’Al-
bania ha dichiarato di volersi aprire: mi ricordo che nel tragitto tra
l’aeroporto di Rinas e Tirana un professore albanese che mi
accompagnava mi ha chiesto: “Lei cosa pensa dell’Albania?”, e io ho
risposto: “A me sembra la Svizzera”. Lui ha detto: “Lei ci sta prendendo
in giro”. Ho ribattuto: “No. Io prescindo completamente dall’epoca
attuale, dalle cose contingenti. Questo è un paese ricco, che ha una
tradizione, che ha un popolo forte: questa è la Svizzera prossima
ventura.”

E vi posso dire questo: l’Albania è partita purtroppo da condizioni
molto disagiate però tra tutti i paesi dell’Est è quello che ha lo
sviluppo economico percentualmente maggiore: questo è un buon augurio.
Mi è stato chiesto di parlare di imprese che intervengono in Albania.
Sì, sono intervenuti moltissimi in Albania e quasi tutti sono contenti
degli investimenti fatti. Ci sono soprattutto impresari dal sud, ma
anche dal nord, anche dal Piemonte che hanno fatto notevolissimi
investimenti dei quali sono molto contenti.
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Kosta Barjaba – Sociologo
Chiedo scusa per il mio cattivo italiano. Purtroppo le barriere

linguistiche ci sono e non le possiamo aggirare. Io sono tra coloro i quali
pensano in albanese e parlano in italiano; spero comunque che ci
capiremo.

Il mio intervento sarà concentrato sulle diverse tipologie
comportamentali nei diversi paesi occidentali dell’emigrazione
albanese.

Il primo aspetto del mio discorso sarà il contesto storico-economico-
politico e sociale dell’emigrazione albanese contemporanea.


